



Liebe Jugendliche,

Liebe Eltern der Jugendlichen,

Am 9. Januar 2016, findet ein Jugend-Rapid-Turnier um 10.00 Uhr, in Königsbrunn statt. Hier spielen nur gleichaltrige Jugendliche in einem Turnier gegeneinander.

Ich möchte hierzu gerne auch Jugendliche aus Wehringen anmelden. Ich denke da an unsere bereits größeren und erfahreneren Jugendlichen die das Spiel mit der Uhr/Zeit schon etwas besser beherrschen. Die Kosten der Meldegebühren von je 2,50 € übernimmt unser Schachklub und auch das fahren/abholen/bringen, der Kinder sollte eigentlich kein Problem sein.

Da wir uns am kommenden Donnerstag den, 17. Dezember 2015, vor der Weihnachtsfeier für die Erwachsenen, zum letzten mal in diesem Jahr sehen werden, brauche ich bis dahin, eine verbindliche Zusage von den Kindern, die da gerne mitspielen wollen. Meldeschluss, für die Voranmeldung ist Der 6. Januar 2016

Am 7. Januar 2016, sehen wir uns zum ersten mal wieder zum Training im Neuen Jahr und üben da noch, zum am 9. Januar 2016, stattfindenden Turnier in Königsbrunn.

Voraussetzung zur Teilnahme, ist ein „Diszipliniertes Verhalten“ rumblödeln, wie es leider bei uns im Training häufig der Fall ist, sollte da auf jedenfalls **Tabu sein!**

Ich würde die Kinder dann etwa um 8.15 Uhr, in Großaitingen abholen. Die Wehringer Kinder treffen sich am Rathaus um 8.25 Uhr.

Dennis Buschel würde ich in Bobingen, etwa um 8.35 Uhr abholen.

Ich wünsche allen Eltern der Jugendlichen, nebst Familie noch einen besinnlichen Advent, ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins Neue Jahr 2016, verbunden mit guter Gesundheit.

Euer Trainer

Franz Wildegger